

PENREM

Wujud Perhatian, Bupati, Dandim dan Kapolres Demak Berikan Bantuan Korban Banjir di Desa Kebonagung

Agung widodo - DEMAK1.PENREM.ID

Jan 23, 2025 - 09:01



Wujud Perhatian, Bupati, Dandim dan Kapolres Demak Berikan Bantuan Korban Banjir di Desa Kebonagung

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M.,

bersama Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah, S.E., dan Kapolres Demak AKBP Ari Cahya Nugraha, S.H., S.I.K., M.Si., memberikan bantuan kepada warga RT 05 RW 03 Dukuh Wareng dan warga RW 04 Dukuh Sekarpetak Desa Kebonagung, Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak, Rabu (22/01/2025).

Pemberian bantuan tersebut sebagai wujud perhatian kepada warga masyarakat yang terdampak banjir akibat jebolnya tanggul Sungai Tuntang di Dukuh Wareng, Desa Kebonagung pada Selasa (21/01) kemarin. Dimana dari kejadian tersebut, selain menggenangi pemukiman warga dan area persawahan, jalan utama penghubung Semarang-Purwodadi yang berada di samping tanggul sungai mengalami lumpuh total, dan arus lalu lintas tutup sementara.

"Kita kesini setelah tadi kita mendampingi tim dari BNPB meninjau perbaikan lokasi tanggul jebol. Semoga bantuan ini bermanfaat bagi masyarakat yang terdampak banjir," kata Bupati disela memberikan bantuan sembako secara simbolis.

Bupati mengapresiasi semua pihak yang telah turut membantu dalam penanganan banjir di dua titik lokasi di Kabupaten Demak, baik di wilayah Kecamatan Guntur maupun wilayah Kecamatan Kebonagung. Dengan kolaborasi semua lini, menurutnya, penanganan banjir dapat berjalan dengan cepat dan efektif.

"Dengan semua bahu membahu mengatasi bencana yang ada, saya yakin perbaikan tanggul yang jebol di dua titik ini dapat berjalan cepat, mengingat saat ini musim penghujan sehingga meminimalisir kerugian manakala ada banjir susulan," terangnya.

Sementara itu, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto menegaskan, dari awal jebolnya tanggul, pihaknya sudah menyiagakan personel untuk siap membantu evakuasi sebagai antisipasi manakala banjir tersebut memasuki pemukiman dengan volume air yang tinggi.

"Kita siagakan personel hingga saat ini, sebagai langkah antisipasi kita menghadapi bencana banjir di Kabupaten Demak. Dan Alhamdulillah saat ini air sudah mulai surut karena tanggul sungai sudah mulai diperbaiki oleh BBWS Pemali Juana dengan menggunakan 4 exavator besar. Semoga dapat segera diselesaikan," tegas Dandim.

Pemberian bantuan oleh Bupati, Dandim dan Kapolres tersebut dengan didampingi oleh Plt. Camat Kebonagung Yogi Setiawan Widi, Dan Pos Ramil Kebonagung Peltu Bayu Sumbowo dan Kapolsek Kebonagung AKP Suwondo. (Pendim0716).